

Landesbibliothek Oldenburg

Digitalisierung von Drucken

Titelblatt



Natur & Umwelt
im **Oldenburger**
Münsterland

Willibald Meyer

25 Jahre „Haus im Moor“ in Goldenstedt – Eine „Brücke zur Natur“



Foto: Jessika Wollstein/bitters.de

Das „Haus im Moor“ in der Gemeinde Goldenstedt (Landkreis Vechta) ist als Naturschutz- und Informationszentrum (NIZ) am Rande des Goldenstedter Moores seit seiner Errichtung im Jahre 1992 zu einem attraktiven Freizeitmagneten geworden. Als „Brücke zur Natur“ hat es sich im Städtedreieck Bremen – Oldenburg – Osnabrück bei Jung und Alt zu einem sehr beliebten Ausflugsziel entwickelt. Am 29. Juni 2017 konnte der Förderverein Goldenstedter Moor e.V. als Initiator und Betreiber des NIZ in Anwesenheit zahlreicher Ehrengäste das 25-jährige Bestehen des „Hauses im Moor“ feiern.